

Organizadores aspiran a que ExpoSocabio 2025 sea la feria agrícola y forestal más grande de la historia local

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

Dirigentes gremiales, autoridades y colaboradores extendieron la invitación a este gran evento familiar, que cuenta con atractivos para todo el público y se realizará a partir de hoy, de forma paralela al Rodeo Clasificatorio Zona Sur en el Recinto Socabio de Los Ángeles.

Los organizadores y colaboradores de la versión 41 de la feria agrícola y forestal ExpoSocabio presentaron ayer a la comunidad - en un punto de prensa realizado en la plaza de Armas de Los Ángeles- los pormenores de este gran evento que ofrece panoramas para toda la familia, en un evento que convoca a toda la ciudadanía de la provincia de Biobío, tanto del área urbana como del sector rural.

La actividad, que hoy abre las puertas al público, desde las 10.30 horas, se extenderá hasta este domingo 2 de marzo, de forma paralela al Clasificatorio Zona Sur de Rodeo, que comienza esta tarde con la Serie de Criaderos.

El programa de esta gran fiesta de las tradiciones y chilenidad considera una serie de atractivos como: actividades ecuestres, juegos para niños, una granja educativa, acrobacias aéreas, animales exóticos, adiestramiento de perros ovejeros, gastronomía y exhibición de autos, entre muchas otras sorpresas.

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio), José Miguel Stegmeier, contó que "los agricultores junto a los corraleros nos hemos organizado para de sacar adelante, de la mejor forma, posible esta ExpoSocabio 2025".

Stegmeier agradeció "a la Municipalidad de Los Ángeles, por toda la ayuda que nos



LOS MÁXIMOS DIRIGENTES DE SOCABIO y de la Asociación de Rodeo Bío Bío, además de autoridades y colaboradores, participaron en la presentación realizada ayer en plaza de Armas de Los Ángeles.

ha prestado desde el punto de vista logístico, en limpieza y seguridad". Añadió que "va a ser una fiesta familiar importante para toda la provincia, región y el país. Nuestro objetivo es mostrar el campo, cómo producimos nuestros alimentos y lo que hacen nuestros huasos".

"Creo que esta feria va a ser la más grande que hemos hecho en la historia de Socabio", proyectó el dirigente.

Desde la Asociación de Rodeo Río Bío Bío, en tanto, agradecieron a la Municipalidad y al gremio por el apoyo.

Manifestaron que llevan

muchos años tratando de incorporar a la familia, especialmente de la ciudad, a las tradiciones del campo y contaron que tienen altas expectativas en materia de asistencia de público, exposición de artesanos y personas que desarrolla distintas labores al interior de la feria.

ARDUO TRABAJO POR TRAER EVENTO DE NIVEL NACIONAL

Cristóbal Miranda, vicepresidente de la Asociación Río Bío Bío, expresó que "el viernes será el más completo, porque se verán a todos los participantes. En forma paralela hemos trabajado mucho en tener actividades adicionales, para toda la familia".

Miranda destacó que otro atractivo será el sábado, con la realización de la serie "Caballito de Palo", donde podrán participar niños de hasta 10 años, que simulan un rodeo, en la cual corren con caballitos de palo y un novillo de peluche.

Además, y en el ámbito netamente deportivo, los dirigentes precisaron que en la competencia corralera participarán 137 colleras, de 145 que podían optar al clasificatorio. De éstas, 27 podrán pasar al Campeonato Nacional de Rancagua, que se

realizará entre el 9 y 13 de abril en la Medialuna Monumental Gonzalo Vial.

ACTIVACIÓN ECONÓMICA Y PANORAMA FAMILIAR

En la presentación de ExpoSocabio 2025 participó el alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada, quien invitó a la comunidad a asistir a la actividad.

"Esta exposición y el clasificatorio van a permitir que el comercio y la hotelería de nuestra ciudad se activen, y desde ese punto de vista lo destacamos", planteó el jefe edilicio.

El edil instó a las familias "a participar de esta actividad, que contará con exhibiciones, motoristas, presencia de Prodesal, juegos infantiles y un sinnúmero de actividades atractivas para la familia". "Van a poder participar de un evento que hace años no se daba de esta forma y que esperamos se repita posteriormente con el apoyo de todos".

EXPONDRÁN RIQUEZA DEL MUNDO RURAL, AGRÍCOLA Y FORESTAL

El gerente de Asuntos Corporativos Bosques de CMPC, Ignacio Lira, declaró que "no podíamos dejar de ser parte de una fiesta que está tan arraigada en la identidad de la provincia de Biobío. Estamos felices de aportar a este gran evento, y llamamos a que la comunidad acuda y lo disfrute".

Lira recordó que "con Socabio ya tenemos una relación larga, consistente y que se traduce en estos eventos, así como en ayuda hacia las familias del mundo rural, especialmente en la temporada de incendios".

Asimismo, destacó que estarán presentes con brigadistas, "pues no debemos olvidar que la temporada de incendios aún no termina y que el llamado a prevenir se mantiene. Todos tenemos que tener una actitud proactiva en la prevención de incendios".



EL GERENTE DE ASUNTOS CORPORATIVOS Bosques de CMPC, Ignacio Lira, dijo que, como empresa, "estamos orgullosos de participar".



JOSÉ PÉREZ, alcalde de Los Ángeles, invitó a las familias de la zona a asistir a la feria agrícola y forestal.